
Die Club-Anleihe
Beitrag von „Nicky“ vom 24. Januar 2010, 08:46

Zitat von Glubbfanlochi 

Das sehe ich ähnlich wenn jeder echter Clubberer mal nen Hunni investiert dann sind
das schon ca 3 mio.
Was dann passiert ist egal ich steh zum Club und wenn es dahin geht gehen halt die
Kohlen mit.
PS.
Auch ich habs nicht so dicke aber der Club is es mir wert.

Ich denke, daß jede gezeichnete Anleihe ein Nagel im Sarg des Clubs ist.

Sprich, meiner Ansicht nach müßtest Du sagen "Martin ist es mir wert". Denn den Club machst
Du damit meiner Ansicht nach kaputt, weil Du die Verweildauer von Bader erhöhst.
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